



ACCIDENT CHRIS ATKINSON

Le pilote paramoteur Chris Atkinson, détenteur de multiples records et Champion Australien, est mort dans un accident le 26/05/2013.

Des amis lui ont rendu hommage dans une vidéo (en Anglais) :

<http://vimeo.com/67785292>

Les circonstances de l'accident correspondent aux risques méconnus liés aux rallonges des commandes que nous avons évoqués dans l'article « Analyse accident Pascal Vallée » (rubrique « Reportages ») : selon des informations rapportées par un club Australien Chris avaient rallongé ses freins pour un confort accru en vol de distance. C'est à travers un trou dans le filet de protection de la cage, que la suspente de la commande a été happée et a provoqué un décrochage asymétrique à partir d'une hauteur de 30 mètres.

Si la commande s'enroule autour du moyeu de l'hélice et ne rompt pas, seul le parachute de secours vous sortira de cette situation. À une hauteur de 30 mètres, c'est donc quasiment irrécupérable.

Pensez toujours à vérifier tout ce qui traîne et qui pourrait se prendre dans l'hélice.